

森林パトロール通信

平成20年度第2号 平成20年 6月20日発行

平成20年度も間もなく第一四半期の終盤、季節は夏へと向かい汗ばむ時期となりました。春の山菜シーズンもそろそろ終わりに近づきますが、各林道を点検しますと、相変わらず入林者が捨てて行ったと思われるゴミ(空き缶、ペットボトル、ビニール袋等)が目につきます。

また、山菜採りの遭難事故も3件発生しましたが、幸いなことに大事には至りませんでした。このようなことを減らすためには、山に入る者のマナーの向上とルールの遵守を地道にPRすることしか方策がないと思いますので、皆様方には今まで同様の活動をお願いします。

○平成20年度幹事会を開催

6月17日に幹事会を開催しました。はじめに成田会長(右写真)に続いて 須藤支署長から挨拶があり、その後、以下のことを決定しました。

①クリーン作戦の実施について

日時:平成20年7月18日(金)実施

場所:湯の沢林道(今泉)

②清掃登山について

日時:平成20年10月10日(金)実施 場

所:木無岳(旧市浦村)

上記行事については、後日、改めてご案内させていただきますのでご参加よろしくお願いたします。



③役員を選任について

副会長の故伊藤英憲氏(平成20年5月逝去)の後任として現幹事の五所川原市金木町在住の田中豊忠様、幹事には五所川原市太刀打在住の島村美德様を新たに選任いたしました。よろしくお願いたします。

○屏風山に不法投棄防止PR看板がお目見え

当会会員でつがる市牛潟在住の村上幹雄様から、屏風山国有林内に不法投棄防止をP

Rする手作り看板(下写真)を6月9日に設置していただきました。

村上さんは、日頃から屏風山のパトロールしながら、不法投棄をする人がなくなること



に心を痛め、つがる市、警察署、当支署と相談をしながら自費で制作し、自ら設置したものです。

このことが、一握りであろうと思われる不法投棄をする人々の良心を目覚めさせることを願うと共に、私たちも日頃から不法投棄防止活動を積極的に行わなければという思いを強くしたところです。

村上さん、ありがとうございました。

○美しい森づくり 松くい虫防除帯植樹祭を実施



5月17日に深浦町大間越の松くい虫被害防止防除帯において、津軽森林管理署外当支署を含む各団体の共催により植樹祭が行われました。(左写真:参加者)

当日は、晴天に恵まれ、約千本の広葉樹の植樹を無事終えることができました。

当会からは、事務局の独断でつがる市民及び旧市浦村市民に案内をしたところ、7名(同伴者含む)参加していただきました。

来年度は、当会会員及び国有林野モニターの方々等に案内したいと考えております。

○事務局から

先日、つがる市役所からの、屏風山の家付近で不法投棄があると通報があり現地確認をしたところ、右の写真のような状態で不法投棄されていました。

確認したところ、国有林ではありませんでしたが、このような行為を見ると胸が痛みます。



※今回、森林パトロール日誌の様式を同封します。なお、不足するような場合は、事務局まで連絡願います。

金木支署電話番号 0173-53-3115 担当:業務課長 山形正人